

EL FRENTE CÍVICO NACIONAL BUSCA SER PARTIDO POLÍTICO

IMPRESIONANTES INTEGRAN EL FCN

Emilio Álvarez arrastra señalamientos de corrupción, fue investigado en 2016 por un fraude de alrededor de dos millones de dólares recibidos del Gobierno Federal

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Al Frente Cívico Nacional (FCN), una de las agrupaciones que planea convertirse en partido político, se han sumado personajes que arrastran acusaciones de corrupción, y señalamientos de traiciones al interior de otros movimientos.

Uno de los que se sumó al colectivo es Emilio Álvarez Icaza, el exombudsman capitalino fue investigado en 2016 por un supuesto fraude de alrededor de dos millones de dólares recibidos del Gobierno Federal, mientras fue secretario ejecutivo de Derechos Humanos, de la Comisión Interamericana.

Lo anterior, debido a que no habría cumplido el acuerdo de enviar para una investigación de los 43 desaparecidos en Iguala, Guerrero, en 2014, "personas probas, pero los cinco integrantes del GIEI" no lo eran; según denunció ante la extinta PGR, el Consejo Ciudadano para la Seguridad Pública y la Justicia Penal, el 15 de marzo de ese año.

Menos de un mes después, el 5 de abril de 2016, la ya extinta Procuraduría General de la República (PGR) anunció que no ejercería acción penal contra Álvarez Icaza.

APOYO

· Otra figura impulsora del FCN, es el ex panista Gustavo Madero, quien el 24 de abril de 2015, como dirigente del PAN, habría permitido que el partido le transfiriera un millón 160 mil pesos a una empresa propiedad de la familia de García Luna

INTENCIÓN

· El 4 de enero pasado, Gustavo Madero compartió en un videocomunicado que participará en el FCN para que este se convierta en partido político nacional



· Ambos personajes tienen señalamientos serios

El anterior sexenio se desempeñó como senador, luego de que la coalición PAN-PRD-MC, lo premió con la candidatura en 2018, al renunciar a sus aspiraciones de aspirante independiente a la Presidencia, con lo que integrantes del movimiento Ahora que lo apoyó, se sintieron traicionados.

Otra figura impulsora del FCN, es el expanista Gustavo Madero, quien el 24 de abril de 2015, como dirigente de Acción Nacional, habría permitido que el partido le transfiriera un millón 160 mil pesos a Glac Security Consulting Technology Risk, propiedad de la familia de Genaro García Luna, exsecretario de Seguri-

dad sentenciado en Estados Unidos por delitos relacionados con el narcotráfico.

Lo anterior fue revelado en enero de 2023 por Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, quien dio a conocer las transacciones en una de las acostumbradas conferencias matutinas del ex presidente López Obrador.

El 4 de enero pasado, Gustavo Madero compartió en un videocomunicado que participará en el FCN para que este se convierta en partido político nacional, tarea por la que a partir de marzo el colectivo tendría un año para conseguir 256 mil 30 apoyos en todo el país.